

LE LOCALIZARON 18 AGENTES DE LA GUARDIA CIVIL EN UN CASA ABANDONADA

# Detenido tras burlar tres dispositivos de búsqueda

Dieciocho agentes de la Guardia Civil han logrado detener a un presunto delincuente después de haber burlado tres dispositivos de búsqueda, tras permanecer 38 días oculto, en una operación que las mismas fuerzas de seguridad califican de complicada y laboriosa. Este hombre, de 36 años de edad, está acusado de detención ilegal, agresión sexual, amenazas con arma blanca e incumplimiento de la orden de alejamiento de su ex pareja.

EMILIO JIMÉNEZ

La Guardia Civil ha logrado detener -después de 38 días de intensa búsqueda, concretamente desde el 14 de junio hasta el 21 de julio- a Juan Antonio S. C., de 36 años de edad, residente en Talavera de la Reina y natural de Poyales del Hoyo (Ávila). El individuo en cuestión estaba siendo buscado por detención ilegal, agresión sexual, amenazas con arma blanca e incumplimiento de la orden de alejamiento de su ex pareja. Este hombre de "personalidad complicada", como le define Javier Corrochano, subdelegado del Gobierno, logró eludir el cerco policial en hasta tres ocasiones, tal y como asegura el propio Corrochano.

Y es que tres dispositivos de búsqueda puestos en marcha los días 24 de junio -en Talavera la Nueva- y los días 29 de junio y cinco de julio, en la Ciudad de la Cerámica, resultaron inútiles para detener al "presunto delincuente", pues no en balde es buen conocedor del entorno natural de la zona por trabajar con reas de perros. Uno de los dispositivos que se desplegó en Talavera, incluyó la intervención de un helicóptero, perros especializados, unidades subacuáticas y efectivos de la Guardia Civil, Policía Local y



Javier Corrochano, subdelegado del Gobierno.

bomberos, pero el hombre saltó al río eludiendo el dispositivo.

Javier Corrochano sostiene que finalmente, gracias a la investigación y colaboración ciudadana, el día 21 -sobre las ocho de la tarde- dieciocho agentes de la Guardia Civil, todos ellos de paisano, lograron localizarle en una casa abandonada de Talavera la Nueva y, tras una persecución a campo a través, le detuvieron. El detenido ha tenido que recibir en cuatro ocasiones asistencia médica

por lesiones leves, una de ellas un esguince. Juan José Delmás, capitán de la Guardia Civil, ha calificado la operación como "bastante complicada y laboriosa".

Una operación, por cierto, que ha evitado que una mujer, la víctima de sus agresiones, residente en Pepino, fuera la fallecida número 42 de este año por violencia de género. Dicha mujer había presentado una denuncia por delitos como detención ilegal, agresión sexual y amenazas con arma blanca y se le había impuesto una orden de alejamiento al acusado. Posteriormente, el 14 de junio, el hijo de la mujer y una amiga, acudieron a presentar otra denuncia aduciendo que la víctima estaba desaparecida desde el día anterior, cuando salió de casa a media tarde sin haber regresado, aunque logró contactar por teléfono con ellos sin saber especificar donde se encontraba.

La mujer apareció el 15 de junio cerca del tanatorio y presentó denuncia contra su ex pareja, que la había citado en Calera para que le entregara ropa y se la llevó después a una finca donde la retuvo atada de pie y manos y la obligó a practicar sexo. La introdujo en el maletero de su coche y de ahí se escapó.